



UNIVERSIDAD DE
COSTA RICA

EIC Escuela de
Ingeniería Civil

Escuela de Ingeniería Civil
Departamento de Ingeniería Estructural

Invitan a la conferencia

Edificios muy altos: ¿Qué o Quién debe poner los límites?



Dirigido a estudiantes de la Carrera de Ingeniería Civil
público en general.

Fecha: Miércoles 19 de setiembre, 11:15 am.

Lugar: Auditorio CTT, Lanamme.

Impartida por: Ing. Rosendo Pujol, Ph.D., Profesor
Catedrático, Escuela de Ingeniería Civil,
Universidad de Costa Rica.

Teléfono: 2511-6661

Correo electr.: diego.hidalgo@ucr.ac.cr

Confirmar asistencia al correo: GABRIELA.BONILLAGAMBOA@ucr.ac.cr,

Coordinan: Escuela de Ingeniería Civil, Departamento de Ingeniería Estructural y
Laboratorio de Ingeniería Sísmica (LIS-INII)